

Albergue Protege de Curicó acoge a personas en situación de calle durante todo el año

- **Autoridades visitan uno de los cuatro albergues en la comuna maulina, que financia el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y que ejecuta el municipio curicano.**

En Curicó, la seremi de Desarrollo Social y Familia del Maule, Andrea Soto Valdés, junto al alcalde de la comuna, George Borda-char Sotomayor, realizaron una visita al Albergue Protege, espacio de acogida que opera todos los días del año para atender a personas en situación de calle con necesidades especiales. El Albergue -que funciona día y noche gracias a recursos del Ministerio de Desarrollo Social y Familia y que es ejecutado por el municipio de Curicó— se orienta a personas mayores con requerimientos de cuidado leve, incluyendo a quienes han sido dados de alta desde recintos hospitalarios y que pueden ser atendidos en entornos domiciliarios.

Su habilitación se enmarca en el Plan Protege Calle y representa una respuesta especializada en la segunda comuna del Maule con más personas adultas en situación de calle. Desde su implementación hace dos años, ha permitido brindar un espacio seguro, con atención sociosanitaria oportuna, a través de un equipo multidisciplinario compuesto por monitores sociales, técnicos en enfermería, gestor de redes, orientador en cuidados, entre otros profesionales. Su operación considera una inversión anual de \$167.900.000.

Para ingresar, los usuarios deben contar con alta médica, controles ambulatorios programados y no presentar patologías activas que requieran hospitalización. Esta oferta busca dar continuidad al tratamiento iniciado en centros de salud, evitando retrocesos en la recuperación de perso-

nas mayores vulnerables.

Autoridades destacan modelo de atención

Durante la visita, la seremi de Gobierno valoró la forma de trabajar de manera conjunta con el municipio: “es muy importante que la primera autoridad nos haya acompañado y vea qué es lo que estamos haciendo como Ministerio de Desarrollo Social y Familia con la población más vulnerable. Este albergue en particular tiene la participación de personas en situación de calle, preferentemente, adultos mayores y también adultos mayores que tenga algún nivel de dependencia leve, que necesitan de un apoyo especial así que muy contentos de fortalecer estas iniciativas que tenemos a lo largo de la Región”.

En tanto, el alcalde de Curicó destacó el compromiso de los equipos que trabajan en el lugar y la importancia del enfoque humano que caracteriza al Albergue, agradeciendo “el trabajo de los profesionales que están acá, el cariño que le entregan a estos adultos mayores, a todo el equipo por este trabajo mancomunado”.

En la región del Maule, existen actualmente 1.322 personas en situación de calle, según los datos actualizados del Anexo Calle a julio de 2025. De ellas, 461 viven en la comuna de Curicó,

Con este dispositivo, el Gobierno de Chile continúa fortaleciendo su red de protección social, asegurando atención continua a quienes más lo necesitan y avanzando hacia una sociedad más inclusiva y solidaria.

